
 
 
 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du MERCREDI 19 MAI 2021 
 

Visio conférence 
 

8ème réunion saison 2020 - 2021 
	
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie - DELORME Gérard - DUNATTE Jean François - LABED 
Kamel (partiellement) - MASMOUDI Rafik - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre - VIAUD 
Alain 
 
Assiste : COUGARD Adrien (Directeur administratif) 
 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
 
1.Vie du district  
1.1.Les compétitions, critériums et pratiques 

! Critérium e-foot : point, une relance va être faite 
! Groupes 2021 – 2022 : présentation d’une 1ère ébauche 
! Engagements :  

" Pour la Ligue le 31 mai 
" Organisation pour les engagements district 

# Formulaire Excel envoyé le 11 juin avec retour au 25 juin pour les compétitions 
propres au district 

# Confirmation des dernières divisions en septembre 
# La rentrée sera attendue concernant les engagements du football éducatif 

 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

! Point des commissions 
" Commission technique : rdv avec le secrétaire général, le représentant des éducateurs 

au comité directeur et le CTD PPF. 
" Point des retours sur les commissions  

! journée « festive » commissaires : samedi 3 juillet au district  
! Les membres du bureau ne voient pas d’opposition à ce que des membres de commissions 

départementales, soient aussi membres de commissions régionales 
 
1.3.Fonctionnement du District 



! Fournisseur accès FFF : la Fibre va être installée au District prochainement 
! Réouverture district : proposition de réouverture progressive en adéquation avec les 

mesures gouvernementales, accepté à l’unanimité 
 
1.4.Les salarié(e)s  

! Point  
! Félicitations à Fatma pour sa participation au prix DELOITTE 

 
1.5.Actions  

! Le district et l’écologie (programme du « collectif renouvelé ») : réunion de prise de 
contact avec l’association France Ecologie le 22 mai 

! Actions 2021 – 2022 : les documents seront envoyés aux animateurs des commissions 
 

1.6.Divers 
! District parisien  

" Courrier pour les arbitres est bien arrivé 
" Le District 75 organisant ses propres fillofoot en juin, il a été convenu entre 

Présidents de District que les U6F au U9F, que les clubs parisiens ne seraient pas 
invités  

! Comparatif licencié(e)s du District depuis trois saisons 
! Communication : point statistique des outils de communication 
! Modifications réglementaires RSG et Statuts seront proposées au comité 

 
2.Les clubs   

! Guide club : en cours d »élaboration 
! L’AEF 92 souhaite s’engager comme club, accord à l’unanimité, la procédure doit être 

suivie 
 
3.Finances 

! Point 
! Situations financières des clubs 

" Point 
" Envoi à la Ligue des clubs débiteurs afin que les engagements soient bloqués 

 
4.Comité  

! Points à l’ordre du jour du prochain comité (mercredi 2 juin) : 
 
5.Divers  

! Compte-rendu de la réunion avec M. MOURIN conseiller sport du Président de la 
République du 12 mai 

! Compte rendu de la réunion Président Ligue / Présidents Districts franciliens 
 

La réunion est close à 20h50 
 

François CHARRASSE                                                                   Adrien COUGARD 

                                                                       


